

Vorstandsetage des Schützenvereins Ehrenburg formiert sich neu

Die Beiträge für die 220 Mitglieder bleiben konstant

Ehrenburg – Ein Schnitzelesen zum Auftakt und eine Jahreshauptversammlung mit Wahlen zum Dessert: Der Schützenverein Ehrenburg grüßt mit einem in Teilen neu besetzten Vorstand.

Die Wahlen dazu liefen, da gut vorbereitet, flott ab, und alle Vorstandsposten wurden besetzt – teils mit bewährten, teils mit neuen Mitgliedern. Aus dem Vorstand ausgeschieden sind Hartmut Osterloh, Schießwart Udo Jasch-

kowske, Hella Denker, Ramona Kuntze, Simon Martens und Schriftwart Volker Stubbemann. Den neuen Vorstand des Schützenvereins bilden Präsident Klaus Dieter Denker, Vizepräsident Lars-Christian Schmidt, Schriftführer Philip Landwehr (Stellvertreterin: Lena Mohrlüder), Kassenwartin Sina Mohrlüder (Stellvertreter: Martin Landwehr), Schießwartin Nele Denker (Stellvertreterin: Yvonne Weißels), Hauptmann

Michael Langfermann, Zugführerin Damen Annerose Stubbemann, Zugführer 1. Zug Jens Gronemeyer, Zugführer 2. Zug Thomas Finke, Zugführer Kinder Dennis Seelhoff, Fahnenträger Christian Behres (Stellvertreter: Wilfried Schünemann).

Der Schützenverein Ehrenburg zählt aktuell 220 Mitglieder – die auch künftig den bisherigen Beitrag zahlen müssen: Er bleibt konstant.

r. /sis



Der neue Vorstand, hier, von links, Jens Gronemeyer, Christian Behrens, Lars-Christian Schmidt, Annerose Stubbemann, Sina Mohrlüder, Klaus Dieter Denker, Thomas Finke, Yvonne Weißels, Michael Langfermann, Nele Denker und Philip Landwehr. FOTO: SCHÜTZENVEREIN